



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ 14-3/732

*Enclosure:
as stated, on
3 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to forward herewith the draft Concept Paper on implementation of confidence building measures in the development of small and medium-sized enterprises for 2021-2023, prepared by the Russian Federation in its capacity as the Coordinator of CBMs in the above mentioned area and approved by the co-Coordinators – the Republic of Kazakhstan, the Republic of Turkey and the Kingdom of Thailand. The Secretariat kindly requests the Member States to send their feedback with regard to the enclosed document no later than 19 November 2021. Once reviewed by Member States, the document will be submitted for further consideration at the session of CICA SWG which is scheduled for December 2021. Upon recommendation of SWG the issue will be included into the Agenda of CICA SOC session to be held in December 2021 as well.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 4 November 2021



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION AND
CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**



SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION

AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№14-3/732

*Приложение:
упомянутое,
на 3 л.*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь препроводить проект Концепции по реализации мер доверия в области развития малого и среднего предпринимательства на 2021 - 2023 г.г., подготовленный Координатором МД в названной области - Российской Федерацией, и согласованный с со-координаторами - Республикой Казахстан, Республикой Турция и Королевством Таиланд.

Секретариат был бы признателен за получение отзывов к предлагаемому документу в срок до 19 ноября 2021г. После рассмотрения государствами-членами документ будет направлен на рассмотрение СРГ, заседание которой состоится в декабре 2021 г. В соответствии с рекомендацией СРГ, вопрос будет включен в повестку заседания КСДЛ, которое состоится также в декабре 2021 г.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Нур-Султан, 4 ноября 2021 г.

**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**



Қосымша:
аталған 3 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (АӨСШК) Хатшылығы АӨСШК мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіреді және шағын және орта кәсіпорындарды дамыту саласындағы сенім шараларының үйлестірушісі – Ресей Федерациясы әзірлеген және тең үйлестірушілер – Қазақстан Республикасы, Түркия Республикасы және Таиланд Корольдігі мақұлдаған 2021-2023 жж. арналған жоғарыда аталған салада сенім шараларды жүзеге асыру жөніндегі тұжырымдама жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды. Хатшылық ұсынылып отырған құжатқа қатысты пікірлерді 2021 жылдың 19 қарашасынан кешіктірмей жолдауды сұрайды. Құжат мақұлданған жағдайда, 2021 жылғы желтоқсанда өтетін АӨСШК АЖТ мен АЛТК отырыстары барысында қарастырылатын болады.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, АӨСШК мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Нұр-Сұлтан қаласы, 2021 жылғы 4 қараша

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ МҮШЕ
МЕМЛЕКЕТТЕРІ**

✓

**Draft concept paper on
implementation of CICA Confidence Building Measures
in the area of the development of Small and Medium Enterprises
for 2021-2023**

Amid the crisis caused by the COVID-19 pandemic and subsequent quarantine restrictions, governments all around the world are taking unprecedented measures to support the economy and stimulate business activity. In these conditions, coordinated efforts by all parties concerned are becoming more and more urgent in order to ensure swift and sustainable post-pandemic recovery.

CICA, being one of the largest Eurasian platforms for multilateral cooperation, possesses the necessary potential to develop collaboration in the field of the development of Small and Medium Enterprises (SMEs).

As a CICA coordinator for implementing Confidence Building Measures in the economic dimension, Russia proposes to explore the following vectors of cooperation in the area of SMEs for the period 2021-2023:

1. Information sharing on the opportunities and needs for developing cooperation among SMEs in the CICA region.
2. Presentation of SMEs projects with the view of finding business partners and funding in CICA Member States.
3. Providing assistance to the Member States' SMEs that localize their production in other CICA countries, including via their integration into local supply chains.
4. Developing specialized cooperation in the field of technology, innovation and digitalization:
 - a. Launching programs, services and digital platforms for export cooperation or implementing the already existing information systems aimed at supporting foreign economic activities;
 - b. Creating international online subcontracting platforms for representatives of large industrial enterprises and SMEs in the CICA Member States; considering the possibility of subcontracting on the basis of existing information systems aimed at supporting foreign economic activities.
5. Reviewing best corporate practices for the implementation and application of Environmental, Social and Governance (ESG) Standards including in terms of working with suppliers.
6. Exchanging views on existing and promising corporate practices of cooperation between large businesses and SMEs in terms of implementation of programs for the SMEs support and development.
7. Presentation of SMEs' projects in the fields of medicine, education and ecology with the view of finding new partners.

**Проект концепции СВМДА по реализации мер
доверия в области развития малого и среднего предпринимательства (МСП)
на 2021-2023 гг.**

На фоне кризисных явлений, вызванных пандемией COVID-19 и соответствующими карантинными ограничениями, правительства стран по всему миру предпринимают беспрецедентные меры поддержки экономики и стимулирования деловой активности. В этих условиях все более актуальны слаженные усилия всех заинтересованных игроков для обеспечения постпандемического восстановления.

СВМДА – одна из крупнейших общеевразийских площадок многосторонней кооперации – обладает необходимым потенциалом для развития профильного взаимодействия по линии МСП.

Россия, как координатор экономического измерения Совещания, предлагает рассмотреть следующие направления сотрудничества в области МСП на период 2021-2023 гг.:

1. Обмен информацией о возможностях и потребностях продвижения кооперации между субъектами малого и среднего бизнеса на пространстве СВМДА.
2. Презентация проектов в области МСП в целях поиска контрагентов в странах-участницах Совещания и возможных источников финансирования.
3. Оказание содействия МСП государств – членов СВМДА, локализуя свое производство на территории других стран-участниц, в том числе через встраивание в местные производственные цепочки поставок.
4. Развитие профильного сотрудничества в сфере технологий, инноваций и цифровизации:
 - a. Запуск программ, сервисов и цифровых платформ экспортного взаимодействия или внедрение уже существующих информационных систем, направленных на внешнеэкономическое развитие;
 - b. Создание международных интернет-порталов субконтракции для представителей крупных промышленных предприятий и субъектов МСП государств – членов; рассмотрение возможности введения субконтракции на базе действующих информационных систем, предназначенных для обеспечения внешнеэкономической деятельности.

5. Обзор лучших корпоративных практик внедрения и применения стандартов экологического, социального и корпоративного управления (ESG), в том числе в части работы с поставщиками.

6. Обмен мнениями о существующих и перспективных корпоративных практиках взаимодействия между крупным бизнесом и субъектами МСП в части реализации программ поддержки и развития.

7. Презентация проектов МСП в сферах медицины, образования и экологии в целях поиска новых партнеров.